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COMUNICACIÓN CONVOCATORIA 

La Alcaldesa-Presidenta, por Decreto de 19 de febrero de 2021, ha resuelto convocar la celebración 
de la sesión ordinaria del PLENO, parcialmente no presencial, para el próximo día 25 de febrero de 2021 
en el Salón de Plenos, en primera convocatoria a las 9:00 horas o en segunda convocatoria en los 
plazos del artículo 69.2 del ROP, fijando el siguiente ORDEN DEL DÍA: 

A) SECCIÓN RESOLUTIVA 

i) Propuestas de la Secretaría General relativas a: 

1º.- Aprobación del acta de la sesión ordinaria de 28 de enero de 2021. 

iv) Propuestas de acuerdo de órganos con responsabilidades de gobierno informadas por la comisión informativa 
competente: 

2º.- Ratificación del convenio urbanístico con anexo reparcelatorio promovido por los propietarios de la 
totalidad del suelo comprendido en la unidad de ejecución conformada por el APR 4.5-01 “Húmera-C/ 
Oro”. 

3º.- Toma de conocimiento de la Memoria del año 2020 del Tribunal Económico Administrativo del 
Ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón. 

B) SECCIÓN DE IMPULSO POLÍTICO Y CONTROL 

i.  Dación de cuenta de los Decretos de la Alcaldía del Ayuntamiento: 

4º.- Decretos remitidos por el Concejal-Secretario de la Junta de Gobierno Local. 

ii.  Dación de cuenta de los acuerdos adoptados por la Junta de Gobierno Local: 
5º.- Actas de las sesiones de la Junta de Gobierno Local remitidas por el Concejal-Secretario. 

iii.  Dación de cuenta de los actos dictados por los demás órganos con responsabilidades de gobierno: 
6º.- Resoluciones de los Tenientes de Alcalde de las áreas y concejales delegados remitidas por el Concejal-

Secretario de la Junta de Gobierno Local. 
7º.- Resoluciones del Titular del Órgano de Gestión Tributaria y del Titular de la Recaudación. 
8º.- Resoluciones del Secretario General del Pleno. 

iv.  Mociones: 

9º.- Del Grupo Municipal Vox sobre voluntariado de nuestros mayores. 

10º.- Del Grupo Municipal Ciudadanos de Pozuelo sobre Oficina de gestión de ayudas al sector 
económico de Pozuelo de Alarcón. 

11º.- Del Grupo Municipal Socialista sobre el 8 de marzo, Día Internacional de la Mujer. 

v.  Ruegos y preguntas:  

12º.- Preguntas presentadas con una semana de antelación: 

De respuesta oral: 

12.3.- Del Sr. Macías Parras sobre falta de luz en Pozuelo Pueblo. 

12.31.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre la mejora de la Cañada de la Carrera. 

12.46.- Del Sr. Oria de Rueda Elorriaga sobre puntos limpios. 

12.47.- Del Sr. Oria de Rueda Elorriaga sobre Pozuelo de Cuchara. 

12.65.- Del Sr. Fernández Tomás sobre peticiones a la Junta de Gobierno Local. 

  De respuesta escrita: 

12.1.- Del Sr. Macías Parras sobre dificultades de acceso para proveedores. 

12.2.- Del Sr. Macías Parras sobre espacio para ferias. 

12.4.- Del Sr. Macías Parras sobre multas impuestas por la Policía Municipal de Pozuelo. 

12.5.- Del Sr. Macías Parras sobre aumento de la tasa de desempleo en Pozuelo de Alarcón. 

12.6.- Del Sr. Macías Parras sobre retirada de árboles y ramas en las calles de Pozuelo. 

12.7.- Del Sr. Macías Parras sobre atasco el viernes 12 de febrero. 
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12.8.- De la Sra. García Palomino sobre web comerciantes. 

12.9.- De la Sra. García Palomino sobre proliferación de roedores. 

12.10.- De la Sra. García Palomino sobre excrementos de perros. 

12.11.- Del Sr. Moreno Fraile sobre estrategia de actuación sobre el área de la Cañada de la Carrera. 

12.12.- Del Sr. Moreno Fraile sobre autorización de la prueba automovilística “TCT Dehesa del 
Ejército”. 

12.13.- Del Sr. Moreno Fraile sobre ayudas a municipios para el desarrollo de la promoción comercial 
y ferial. 

12.14.- Del Sr. Moreno Fraile sobre solicitud de ayudas zona catastrófica por causa de la “borrasca 
Filomena”. 

12.15.- De la Sra. González Jiménez sobre retirada de árboles en Carretera de Húmera. 

12.16.- De la Sra. González Jiménez sobre paseo peatonal de La Finca. 

12.17.- De la Sra. González Jiménez sobre retirada de elementos decorativos navideños. 

12.18.- De la Sra. González Jiménez sobre cafetería Valle de las Cañas. 

12.19.- Del Sr. Eusebio Cuesta sobre patrullaje a pie. 

12.20.- Del Sr. Eusebio Cuesta sobre replantación de arbolado. 

12.21.- Del Sr. González Bascuñana sobre la estación móvil de medición de la calidad del aire. 

12.22.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre la apertura de parques, zonas verdes, parque forestal Adolfo 
Suárez. 

12.23.- Del Sr. González Bascuñana sobre la preservación de patrimonio histórico de Pozuelo I. 

12.24.- Del Sr. González Bascuñana sobre la preservación de patrimonio histórico de Pozuelo II. 

12.25.- Del Sr. González Bascuñana sobre carga y descarga en Costanilla del Olivar 4. 

12.26.- Del Sr. González Bascuñana sobre la cobertura de plazas en SEAPA. 

12.27.- Del Sr. González Bascuñana sobre la situación del proyecto de urbanización de 
Montegancedo. 

12.28.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre la necesidad de mejoras de cerramiento y jardinería en el 
parterre del callejón del Alamillo. 

12.29.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre el acopio del material de escombro y tierras en parcelas 
adyacentes a la Carretera de Boadilla / calle José Navarro Reverter. 

12.30.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre la limpieza de caminos y parcelas en el Monte de Pozuelo. 

12.32.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre la necesidad de reparaciones y mejora integral del edificio 
Reyes Católicos. 

12.33.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre el retraso de más de dos años en el proceso de 
reclasificación de la Policía Local. 

12.34.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre el control y vigilancia de las medidas contra la COVID en 
nuestra ciudad. 

12.35.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre la falta de pago de las ayudas para material escolar a 
familias con estudiantes en Primaria. 

12.36.- De la Sra. Hernández Martínez sobre sobre la nueva plaga de ratas. 

12.37.- De la Sra. Hernández Martínez sobre actividades en el Espacio Joven “El Cubo”. 

12.38.- De la Sra. Hernández Martínez sobre minuto de silencio por nuevo crimen machista. 

12.39.- De la Sra. Hernández Martínez sobre la Dirección General de Familia. 

12.40.- De la Sra. Hernández Martínez sobre parcelas “inedificables”. 

12.41.- Del Sr. Sanz Llorente sobre minutos de silencio. 

12.42.- Del Sr. Sanz Llorente sobre venta de suelo público. 
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12.43.- Del Sr. Sanz Llorente sobre consecuencias de la nevada en Pozuelo. 

12.44.- Del Sr. Sanz Llorente sobre nuevo centro de salud en Pozuelo. 

12.45.- Del Sr. Sanz Llorente sobre nuevo servicio de apoyo a la inserción sociolaboral. 

12.48.- Del Sr. Fernández Tomás sobre balance cumplimiento IEE. 

12.49.- Del Sr. Fernández Tomás sobre reloj del antiguo Ayuntamiento. 

12.50.- Del Sr. Fernández Tomás sobre contrato menor a favor de San Juan Arquitectura S.L. 

12.51.- Del Sr. Fernández Tomás sobre reparación de la climatización de la Escuela Municipal de 
Música y Danza. 

12.52.- Del Sr. Fernández Tomás sobre cumplimiento de la seguridad contra incendios en los 
edificios públicos municipales. 

12.53.- Del Sr. Fernández Tomás sobre gestión de la madera de corte de árboles. 

12.54.- Del Sr. Fernández Tomás sobre corridas de toros. 

12.55.- Del Sr. Fernández Tomás sobre gestión de tickets de aparcamiento en Plaza del Padre 
Vallet-ACPC. 

12.56.- Del Sr. Fernández Tomás sobre beneficiarios de tickets de aparcamiento en Plaza del Padre 
Vallet. 

12.57.- Del Sr. Fernández Tomás sobre cuantificación de daños de la borrasca Filomena. 

12.58.- Del Sr. Fernández Tomás sobre valoración de daños y gastos ocasionados por la borrasca 
Filomena. 

12.59.- Del Sr. Fernández Tomás sobre ayudas por la borrasca Filomena. 

12.60.- Del Sr. Fernández Tomás sobre llamadas con cargo a Policía Municipal. 

12.61.- Del Sr. Fernández Tomás sobre adoquinado en calle Barlovento. 

12.62.- Del Sr. Fernández Tomás sobre practicar o entrenar lanzamientos en el Valle de las Cañas. 

12.63.- Del Sr. Fernández Tomás sobre ejecución del APE 3.2-02. 

12.64.- Del Sr. Fernández Tomás sobre proyecto modificado en Coca de la Piñera. 

12.66.- Del Sr. Fernández Tomás sobre gestión de tickets de aparcamiento en Plaza del Padre 
Vallet. 

13º.- Preguntas por excepcionales razones de urgencia admitidas a trámite por la Junta de Portavoces. 

14º.- Ruegos con una semana de antelación. 

15º.- Ruegos formulados en plazo con posterioridad a la convocatoria. 

C) ASUNTOS DE URGENCIA 

16º.- Otros, en su caso, asuntos urgentes. 

En Pozuelo de Alarcón, a la fecha de la firma 
EL SECRETARIO GENERAL DEL PLENO.- 

(firmado digitalmente) 

 
 
 

 

Gonzalo Cerrillo Cruz 
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